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In der Sitzung des Stadtrates am 12.05.2022 wurden mit der F0133/22 Fragen gestellt, zu 
denen die Stadtverwaltung nachfolgend Stellung nimmt. 
 
 
Der Pechauer Platz wurde im Jahr 1998, im Vorfeld der Bundesgartenschau, umgestaltet und 
aufgewertet. Hierbei wurden u. a. auch neue Staudenbeete angelegt. Die Funktion der im 
Antrag angesprochenen Zaunanlage mit Edelstahlseilelementen diente lediglich als 
gestalterisches Element und rahmender Schutz für die Neuanpflanzung. Eine Funktion als 
Abgrenzung der Spielfläche zum öffentlichen Verkehrsraum wurde hiermit nicht beabsichtigt 
und ist verkehrssicherungsrechtlich auch nicht notwendig. Ein Unfallgeschehen konnte bisher 
nicht beobachtet werden.  
 
 

1. Seit wann ist der Stadt Magdeburg diese Situation bekannt? 
 
Im Jahr 2017 wurde der erste Diebstahl eines Teilstückes zur Anzeige gebracht. 
 
 
2. Wann wird der Mangel behoben?  
 
Die Reparatur des Zaunes ist erfolgt. 
 
 
3. Woran können Kinder erkennen, wo der Spielplatzbereich anfängt und aufhört?  
 
Kindern und anderen Spielplatznutzern wird durch die Gestaltung der Anlage ein Verlassen des 
Spielplatzes bewusst gemacht durch: 
 

 die Überwindung eines Höhenunterschiedes in Form eines Hochbeetes von ca. 80 cm 
(siehe Foto im Anhang) 
 

 die räumliche Distanz von ca. 35 m zwischen Spielfläche und dem Gefahrenbereich 
Pechauer Straße (s. Luftbild im Anhang). 
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4. Wie kann die Sicherheit für die Kinder in diesem Bereich erhöht werden?  
 
Es besteht aktuell kein Verkehrssicherheitsproblem für auf dem Spielplatz spielende Kinder und 
somit auch kein akuter Handlungsbedarf. 
 
 
 
 
 
 
Hoffmann 
 
 
 
Anlage 

Foto Höhenunterschied Hochbeet 
Lageplan 
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